

Judo cubano con equipos completos hacia Barranquilla 2018



El judo cubano cerró con dominio la última jornada de competencias del clasificatorio de Santo Domingo y aseguró 16 cupos para los juegos Centroamericanos y del Caribe de Barranquilla-2018.

Los representantes nacionales disfrutaron en suelo quisqueyano de la conquista de seis medallas de oro, igual cifra de plata y cuatro de bronce, para dominar la justa con sede en el Centro Olímpico Juan Pablo Duarte.

Por la Mayor de las Antillas disfrutaron del éxito las féminas, Anailys Dorvigni en los 57 kilos, Maylin del Toro en 63 y la bronce mundial, Kaliema Antomarchi en los 78; en tanto, Jorge Martínez en 81, Andy Granda en 100 y Alex García en la división de más de 100 celebraron de premios dorados entre los hombres.

Los metales plateados correspondieron, en el caso de las féminas a Yarisley Ponciano (44 kilos), Yurisleidis Hernández (52) y la medallista de bronce mundial juvenil Melissa Hurtado (48).

En el sector masculino concluyeron segundos, Harold Torres (55), Osniel Solís (66) y Magdiel Estrada (73).

Mientras, las preseas de bronce fueron para Olga Masferrer en 70 kilos, Elianis Aguilar en más de 78, Roberto Almenares en 60 e Iván Silva en 90.

En la lid alcanzaron el cupo para los Juegos Centrocaribeños del verano próximo, los ocho primeros judocas de cada categoría.

Con la clasificación de los representantes del judo y del balonmano este fin de semana, Cuba superó la cifra de 300 atletas asegurados en 20 deportes para la justa multideportiva de Barranquilla 2018.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/145834-judo-cubano-con-equipos-completos-hacia-barranquilla-2018>



Radio Habana Cuba